

Jeudi 6 octobre 2016

Solexia a acquis Albert de Thiers, qui devrait à terme s'installer dans les locaux de Jodas-Pradel

(63) Puy-de-Dôme (69) Rhône

COMMERCE DE GROS COUTELLERIE FINANCE

le 6 octobre 2016

Comme annoncé précédemment (cf. First ECO du 26/09/2016), le fonds indépendant d'investissement entrepreneurial Solexia (Lyon, 69) a procédé à une acquisition. Il s'agit d'Albert de Thiers (Thiers, 63), acteur majeur dans le secteur des arts de la table en France et plus précisément des couverts et couteaux. Grâce à cette opération, Solexia devrait franchir les 53M€ de CA et renforcer son pôle Arts de la Table, créé en 2014.

"La première phase dans la reprise d'Albert de Thiers sera l'organisation commerciale et l'élargissement de la gamme de produits. Ensuite, à brève échéance, nous souhaitons mettre en place une synergie logistique et opérationnelle avec Jodas-Pradel Excellence [La Monnerie Le Montel, 63 ; rachetée en 2010], avec une extension du bâtiment de 1.500m² et le rapatriement de la société Albert de Thiers sur le site à horizon de fin 2017. Enfin, nous allons également mettre l'accent sur le développement à l'international", explique Eric Versini, directeur général, dans un communiqué.

A savoir : Solexia dénombre 9 entreprises, s'articulant essentiellement autour de 3 pôles d'investissements stratégiques : agroalimentaire, arts de la table, gastronomie.

🔍 Albert de Thiers : 04 73 80 11 52 - contact@albertdethiers.fr - albertdethiers.fr

🔍 Jodas-Pradel Excellence

🔍 Solexia - www.groupe-solexia.fr